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ЧЕМПИОНАТ ПРОФМАСТЕРСТВА 

Масштабные соревнования 
проходили в течение пяти дней в 
Балакове, Нововоронеже, Удомле, 
Чебоксарах и Екатеринбурге. VII ди-
визиональный чемпионат профма-
стерства собрал 371 участника: 215 
конкурсантов и 156 экспертов. Ро-
стовскую атомную станцию пред-
ставляли 10 работников: 3 участни-
ка и 7 экспертов, в том числе один 
главный дивизиональный.

- Ростовская АЭС, являясь ча-
стью концерна «Росэнергоатом» и 
Госкорпорации «Росатом», ведёт 
большую и планомерную работу по 
раскрытию потенциала молодых 
специалистов, поддерживаемую 
Правительством Российской Феде-
рации. На чемпионат от нашей атом-
ной станции была подана 21 заявка, 
три конкурсанта прошли предва-
рительный отбор на предприятии. 
Борьба была упорной, и тем цен-
нее заслуженная победа нашего ре-
монтного персонала, – отметил ди-
ректор Ростовской АЭС Андрей 
Сальников.

Для работников цеха центра-
лизованного ремонта Ростов-
ской атомной станции это тре-
тий подряд успех на чемпионате 
«REASkills» в этой компетенции. До 
Леонида Пархомика на высшую 
ступень пьедестала понимались 
его эксперт Максим Ковалев и Вла-
димир Дорохов в 2021-м и 2022-м 
годах соответственно.

Леонид Пархомик и Максим Ковалев – 
лучшие ремонтники Росэнергоатома

Слесарь по ремонту реакторно-турбинного оборудования цеха цен-
трализованного ремонта (ЦЦР) Ростовской АЭС Леонид Пархомик 
вместе со своим экспертом Максимом Ковалевым стали победите-
лями чемпионата «REASkills-2023» в компетенции «Промышленная 
механика и монтаж»

Дивизиональный чемпионат REASkills про-
водится в Электроэнергетическом дивизионе 
Госкорпорации «Росатом» с 2017 года с целью 
развития компетенций сотрудников в соответ-
ствии с отраслевыми и международными стан-
дартами. По итогам дивизионального чемпиона-
та будет сформирована команда на отраслевой 
«AtomSkills-2023», который пройдет в Екатерин-
бурге.  

КАПРЕМОНТ

КТО ХОТЕЛ ПОДСТАВИТЬ 
ПРЕЗИДЕНТА?

Напомним, в конце мар-
та в Заксобрание был вне-
сен проект поправок, в кото-
ром предлагалось ежегодно 
увеличивать тариф за капре-
монт в многоквартирных до-
мах (МКД) на территории Ро-
стовской области согласно 
индексу потребительских цен. 
В этом году плата могла повы-
ситься еще на 12%, до 14,14 ру-
бля.

Дончан это возмутило. 
Во-первых, тариф на капре-
монт в регионе и так один из 
самых высоких в стране – 
12,61 рубля за кв. метр. Во-вто-
рых, 4 апреля, встречаясь с 
коллективом тульского пред-
приятия «Тулажелдормаш», 
президент России Владимир 
Путин про тарифы ЖКХ сказал 
буквально следующее:

- В полтора года ближайшие 
никаких серьезных изменений 
здесь не должно происходить, 
– и добавил, что правитель-
ство решило передвинуть ин-
дексацию платежей по комму-
нальным услугами с 1 января 
на 1 июля 2024 года.

Глава государства говорит 

одно, а на Дону делают другое. 
Явно кто-то хочет подставить 
президента. 

Донские коммунисты тут 
же начали сбор подписей про-
тив внесенных поправок. В 
Волгодонске местная обще-
ственная организация «ЖКХ - 
Контроль» подключила жиль-
цов МКД. Присоединилось 
отделение партии «Справед-
ливая Россия-За правду»: под-
писные листы «СР» можно 
было видеть в аптеках и дру-
гих общественных местах.

- Письмо против роста та-
рифов, которое было иниции-
ровано пусть даже не нашей 
партией, мы полностью под-
держали. «Справедливая Рос-
сия» совместно с КПРФ нача-
ла сбор подписей. Собрали по 
городу Волгодонску около 1000 
голосов буквально за пару не-
дель. Только в общественную 
приемную нашего избиратель-
ного округа №8 пришли более 
500 человек и подписались 
против повышения, – говорит 
депутат Волгодонской город-
ской Думы, руководитель от-
деления партии «Справедли-
вая Россия--За правду» Сергей 
Асташкин.

НАРОД УСЛЫШАЛИ
За короткий промежуток 

времени на Дону было собра-
но более 30 тысяч протестных 
голосов, хотя с момента вне-
сения законопроекта в Заксо-
брание области прошло мень-
ше месяца. Особенно активно 
подписи против изменения ме-
тодики расчета минимального 
взноса и очередного повыше-
ния тарифа на капремонт соби-
рали в Волгодонске. 

В итоге мнение дончан 
было услышано. В этот раз до-
кумент об отзыве законопро-
екта подписал первый зам. гу-
бернатора Ростовской области 
Игорь Гуськов. Но это не зна-
чит, что предложение о повы-
шении тарифа на капиталь-
ный ремонт в МКД не внесут 
на рассмотрение снова – в том 
или ином виде. 

- Сейчас очень тяжелое для 
страны время. Это потрясение, 
учитывая, что весь Запад про-
тив нас. Закрываются предпри-
ятия, рост безработицы у нас 
не самый низкий, а рост зар-
плат – наоборот – оставляет 
желать лучшего, по сравнению 
даже с уровнем инфляции. Го-
ворят, что он 4-5%, но по факту 
это не так. Народ максимально 

пытается выжить и поддержать 
фронт, собирает даже свои кро-
хи, как это было во время Ве-
ликой Отечественной войны в 
1941-1945 годах. Сейчас под-
нимать какие-то тарифы на жи-
лье, тем более на капитальный 
ремонт, в который деньги скла-
дываются годами, это вообще 
неправильно, – уверен депутат 
Асташкин.

Это уже второй раз, когда 
дончане высказываются про-
тив повышения тарифа на капи-
тальный ремонт МКД. В феврале 

2022 года жители Дона также со-
брали подписи против повыше-
ния тарифа: его хотели повысить 
в два раза – с 9,92 руб. за кв. 
метр до 20 рублей за кв. метр. 

Добавим, что размер взно-
са на капремонт устанавлива-
ется ежегодно правительством 
Ростовской области. С 1 марта 
2022 года он установлен в раз-
мере 12 рублей 61 копейки с 
квадратного метра общей пло-
щади помещения. Эта величи-
на единая для всей территории 
области.

Активность волгодонцев 
не позволила повысить тариф
В общем доступе появилось письмо от 13.04.2023 г. об отзыве проекта област-

ного закона «О внесении изменений в статью 6 Областного закона «О капитальном 
ремонте общего имущества в многоквартирных домах на территории Ростовской 
области», внесенного на рассмотрение Законодательного Собрания Ростовской 
области письмом от 27.03.2023 года.

Что это значит? Власти Ростовской области отозвали законопроект о повыше-
нии тарифа на капремонт.

Благодарю всех вас и каждого в отдельности за участие в 
общей борьбе за наши права. Особенно всех активистов пар-
тии «Справедливая Россия-За правду», руководителей советов 
МКД, жителей с активной гражданской позицией. 

Отзыв несправедливого законопроекта - пример того, как 
совместными усилиями, объединившись, мы можем влиять на 
власть и принятие решений. Солидарность трудящихся живет 
и побеждает.

С Первомаем!
Уважаемые избиратели – жители округа №8 

Волгодонска, все горожане!

От души поздравляю вас с приближающимся Первомаем. 
Здоровья вам, добра, успехов в дальнейшей борьбе за свои пра-
ва. Вместе победим! 

По словам заместителя главы Ро-
стовской области Игоря Сорокина, от-
грузка одновременно двух комплектов 
ключевого оборудования с одной про-
изводственной площадки осуществля-
ется Росатомом впервые в истории ми-
ровой атомной энергетики.

Общий вес отгружаемого оборудова-
ния составил 3,4 тысячи тонн. Отгрузка 
будет осуществляться комбинирован-
ным способом: автомобильным транс-
портом изделия доставят на специали-
зированный заводской причал. 

После погрузки на баржи комплекты 
оборудования проследуют по водным 
артериям в морской порт Санкт-Петер-

бурга, а затем морем будут доставлены 
в Индию и Китай.

Справочное. Реактор – вертикаль-
ный цилиндрический корпус с эл-
липтическим днищем, внутри которого 
размещаются активная зона и внутри-
корпусные устройства. Корпус реакто-
ра имеет длину порядка 13 метров, ди-
аметр – 4,5 метра, вес реактора – 320 
тонн.

Парогенератор — теплообменный 
аппарат. Длина каждого – порядка 14 
метров, диаметр - более 4 метров, вес – 
350 тонн. В комплект оборудования од-
ного энергоблока входят четыре паро-
генератора.

ВПЕРВЫЕ В ИСТОРИИ

Атоммаш отгрузил продукцию сразу 
для двух строящихся зарубежных АЭС

21 апреля на заводе «Атоммаш» в Волгодонске впервые в истории 
атомной энергетики состоялась церемония отгрузки сразу двух 
корпусов ядерных реакторов и восьми парогенераторов. Обору-
дование предназначено для энергоблока №5 АЭС «Куданкулам» 
(Индия) и энергоблока №7 Тяньваньской АЭС (Китай), сооружае-
мых по российскому проекту

Сергей АСТАШКИН, депутат ВГД, 
руководитель Волгодонского отделения 

партии «Справедливая Россия - За правду»


